

地域全体で町づくりを

私は生まれてから二十二年、海田町にずっと住んでいます。本当に住みやすい町で、自然との調和がとれていると思います。また、町の花である「ひまわり」がとってもきれいに、大きく咲いているところが大好きです。今年の六月、教育実習生として、母校である海田中学校に三週間行きました。七年前と変わらない校舎やグランドの風景に、懐かしさを覚えました。生徒たちはありますをよくする、いい子ばかりでした。

また「開かれた学校づくり」がされていると思いました。PTAのソフトバレー大会や、体育祭では保護者も一緒になつて参加していました。

学校が結びつくことが、生徒にとって大切だと思いました。

現在、社会では隣の家にだれが住んでいるのか分からぬということが、増えているそうです。しかし、海田町は近隣の結びつきが強いと思います。これからも、地域全体で住まい町づくりを目指していきたいと思います。



右が大高下さんです

声 この町に住んで

三迫二丁目

かくもととみえ江さん



子育て真っ最中

私の住む三迫地区は山すそに田園の広がる、緑あふれるのどかな地域です。子どもたちは、小川で沢ガニを捕つたり、チョウやトンボを追いかけたりして元気一杯遊ぶので、真っ黒に日焼けしています。住民の方も温かい方が多く、子どもを捜していると「あつちにいたよ」と声を掛けてくださいます。人と人とのかかわりが薄らいでいくような時代のなかで、周りの方に恵まれていることに感謝しています。

結婚してから移り住み、七年になりますが、今年、三人目、四人目となる双子にも恵まれました。このまま年を重ねて、私もこの、のどかで住み良い地区の住人になれば、と思っています。ただ、交通量は少ないのでが、道幅の狭い場所が多く、車の離合が大変という点があるので、少しずつでも改善していただければ、さらに住みやすくなると思います。